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日 時 平成30年10月6日（土）19:00～20:40 

場 所 志津南まちづくりセンター 多目的室 

出席者 （会長）花澤（副会長）佐々木、奥村、木村 

（町内会長）坂本、室園、北村、武藤、難波、樋口、丸下、馬渕、濱田、湯浅、中村 

（グループ代表）降矢、上田   佐々木（欠席）              計17名 

（事務局）妹尾 

敬称略 

 

1. 報告・連絡事項 

(1) 会長から 

今年で会長を２年務めさせていただいた。 

・まちづくり協議会会長の選出委員会設置について（前年度は副会長３人に委嘱） 

※施行細則、第６条 次年度の会長候補者の選定については、理事会に選考委員会を設け 

そこで 協議し、その結果を理事会に付議するものとする。なお、選考委員会において適任  

者が見つからない場合は、理事会にて当年度の役員の中から候補者を選定するものとする。  

・ 次年度の監事については、理事会にて当年度の役員の中から候補者を選定するも のとする。 

これに従い、平成31年度のまちづくり協議会会長選定について前年同様副会長３名に委嘱したい。 

との提案に全員了承された。今後、副会長3名で候補者を選出いただく事になる。 

 

(2)各町内会・各グループ・事務局から 

①若草一丁目･･･空き家対策と高齢者対策を重点目標に取り組んでいるが、空き家４軒に適正管理

を要請、町内の環境維持のために文書をポストインすると同時に電話連絡で依頼した。 

②若草四丁目･･･台風21号でテニスコート前のごみステーションが転倒し、おなじく台風24号で屋

根を飛ばされた。補助金を活用して３か所のごみステーションをアンカーボルトで固定し、屋

根の修復を行う。 

③若草六丁目･･･８軒の空き家に対し一丁目同様に適正管理についてポストインした。また、追分

南八丁目との境界（雑木林）に住宅開発の噂が飛び交っているが？そのような情報は。 

会長･･･そのような情報は聞いていない。 

④若草七丁目（自主防災）･･･10月2日湖南消防から、職員を装った消火器のセールが横行してい

るが職員がこのような行為を行うことはない。詐欺行為であり注意してほしい。との情報連絡

があったので回覧などで周知してほしい。 

⑤若草八丁目･･･台風21号ではカーポートの屋根が破損した被害があったが処理された。台風24号

は無事。 

⑥岡本町西･･･新しい住宅で空きや同然の家があり扱いに苦慮している。最近ごみステーションに

イタチが出没している様子、対策を検討している。 

⑦追分鴨田･･･連絡体制確立を検討し、当面は住民とのコミュニケーションを重点的行っている。 

⑧追分南･･･9/23追分町との合同レクレーション大会を盛大に行った。11/2（金）は町内学習懇談

会がある。理事会と重なっているので苦慮している。 
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⑨環境美化委員会 

 10/14（日）一斉清掃を行いますのでよろしくお願いします。各町内のごみステーションに部外

者の投函が目立っている。各ごみステーションに啓発用看板を近く設置する。 

⑩社会福祉協議会 

 9/17（祝）敬老会を開催、対象者816名のうち約28％の229名が参加された。今回はテーブルの

配置も町内会単位に見直し、町内会長も同席して意見交換された。 

 アトラクションでは地元の高穂中学校吹奏楽78名を招き、素敵な演奏に参加者から好評を得た。 

⑪青少年育成委員会 

 10/4（木）第２回青少年市民会議が開催され、11/25（日）アミカホールで開催の青少年育成市

民大会、11/10（土）クレアホールで開催の滋賀県青少年育成県民大会に各町内会長あてに参加

要請されていますのでご協力お願いします。 

また、先般「あいさつ運動」の作品募集をした結果、４歳児～89歳までの幅広い方から4､373名

の応募をいただき40点の優秀作を選び賞を授与した。 

事務局･･･11月の第6回理事会は第１土曜日が祝日のため、第２週の土曜日に変更することで調整

された。ただし環境美化委員会は会議が重なるので調整していただく事で了解を得た。 

 

2. 審議事項 

以前から２点について提案を要請していたが無かったので提案する。 

(1)市長とトークのテーマについて 

「志津南学区における地域福祉の今後の方向について」課題と解決（案）が会長から説明され 

対象団体に社会福祉協議会と民生委員児童委員協議会に対応を要請した。 

追って上田会長から返答いただく事になった。 

(2)がんばる地域応援交付金対象事業に「安全・安心・交流のあるまちづくり」を提案、今までの防

災訓練に新たに各町内会の会館、集会所を避難場所に想定、避難場所としての受入れ対応にも

取り組む必要性から停電した場合の必需品装備など検討したい旨を提案 

 

※追分鴨田から市長とトークについては、視点として高齢者対象か若年層対象か意見は異なるが考え

る必要があるのでは？また、通学路についても結論が出ていないようで要請を続けることが必要。 

追分南町内会では住宅開発が頻繁に行われ、緑が少なくなってきているが草津市として南草津駅を中

心に道路、水路などインフラを含めたグランドデザインがあれば聞かせてほしい。 

保育園、児童館などの誘致についても地元無視で進められているが手法がおかしい。 

 

【審議結果】 

多様な意見が出されたが提案内容で了承され、今後、草津市との調整を進めていく。 

以上 


